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Monterrey, NL.- Pese a que Apodaca tuvo cambios casi al término de su administración al dejar el cargo como Alcalde 
Benito Caballero, ello no fue impedimento para que se siguiera con las buenas acciones y el trabajo a diario, es por esto 
que con la designación de Eliud Elizondo Caballero se redoblaron las labores para rendir cuentas y dejar un municipio 
sano. 

A tres años de gobierno el Alcalde de Apodaca, Eliud Elizondo Treviño, vivió siempre con la consigna de entregar un 
mejor municipio de cómo él lo recibió, es por eso que después de éste trienio y con la cara en alto muestra y da a 
conocer los avances que se lograron en todos los rubros que al ayuntamiento le competen. 

Si bien no fue fácil el recorrido, en esta administración 2009-2012 se lograron resultados importantes en materia de 
Desarrollo Social, Obra pública, Seguridad, Deporte, Educación y Cultura, Finanzas, entre otras áreas que se reforzó la 
labor que día a día Apodaca brindó a sus ciudadanos. 

Es de reconocerse que en la actualidad es un hecho que las calles del sector son de las más seguras comparándose con 
las de otros municipios en el área metropolitana, logrando atraer así al turismo y la inversión extranjera para apostarle 
por un mejor futuro de todos sus ciudadanos. 

En entrevista para el Porvenir Eliud Elizondo Treviño comparte todas las experiencias vividas y cada una de las 
actividades realizadas a lo largo de estos 9 meses que si bien, fueron complicados pero eso no impidió un trabajo 
efectivo y siempre en pro de todos sus vecinos. 

REDUCEN ÍNDICES DELICTIVOS Debido a la violencia que toco en la zona metropolitana y citrícola de Monterrey, en 
Apodaca sus autoridades siempre se mostraron firmes y conscientes de que la solución a la problemática de inseguridad 
se encontraba en el combate de la misma, realizando operativos con el fin de reducir los hechos de violencia que 
llegaron a acontecer en el municipio. 

Tal es el caso que en palabras del mismo Eliud Elizondo Treviño, aseguró que en su trayecto lograron reducir en un 60 
por ciento el robo a vehículos, siendo ésta la problemática de mayor interés a lo largo de los nueve meses que duro 
como presidente municipal. 

“En materia de seguridad nos sentimos con la satisfacción de haber cumplido, hemos reducido en más de un 60 por 
ciento el índice de robo de vehículos en el municipio una de las situaciones que más nos preocupaba la cantidad de 
vehículos que se robaban aquí en el municipio de Apodaca, pero es un problema que o era exclusivo del municipio, es un 
contexto de todo el Estado y a nivel Nacional”, destacó. 

http://www.elporvenir.com.mx/default.asp


En este mismo rubro el edil resalto depurar el 100 por ciento de la corporación policiaca, prefiriendo contar con pocos 
pero buenos elementos a muchos pero con poca confianza. 

“Además de ello hemos revalorado la imagen del policía, en Apodaca les aumentamos el sueldo, les dimos incentivos, 
les dimos bonos por operativos exitosos, les dimos becas para que los que no tuvieran preparatoria la hicieran, les dimos 
programas de asistencia social, seguro de vida y hemos convertido a nuestros elementos de seguridad pública en 
nuestros aliados, hoy yo siento que nuestros ciudadanos en Apodaca cuando ven un policía ahora se sienten protegidos 
legos de la triste imagen que existía antes”, dijo el edil. 

GENERAN CRECIMIENTO EN OBRA PÚBLICA Apodaca en la actual administración le apostó mucho a la Vialidad y 
Obras Públicas en la entidad, a fin de brindar calles y flujo vehicular de primer nivel para evitar retrasos y contratiempos 
en los recorridos de sus habitantes arreglando de forma tajante todas las avenidas e implementando puentes elevados y 
a desnivel para el desarrollo urbanístico, con una inversión de más de 2 mil 800 millones de pesos. 

“Como nunca en la historia en el municipio de Apodaca hoy estamos finalizando esta responsabilidad entregando 10 
nuevo puentes, nunca en la historia se habían entregado 10 puentes en el lapso de una administración, entre los que 
destacan el de la avenida Miguel Alemán, Miguel Alemán-Concordia, los de Agua Fría-Zacatequitas, el de Metroplex, el 
de Pueblo Nuevo entre muchos otros. 

“Apodaca se posiciona como uno de los municipios que más invierte en Obra Pública, además de ello con el programa 
de rescate, consolidación y equipamiento de Espacios Públicos logramos transformar 14 grandes áreas del patrimonio 
municipal que estaban abandonadas y que eran utilizadas por delincuentes para cometer actividades ilícitas por 
ejemplificar el parque Bicentenario Pueblo Nuevo que de ser un basurero y nido de delincuentes paso a ser uno de los 
parque recreativos y familiares más visitados”, subrayó el munícipe. 

BUENA CALIFICACIÓN CREDITICIA EN FINANZAS La situación de las Finanzas municipales siempre será un tema de 
interés para todos los gobernados, porque de ello depende la creación de Obras, el buen desempeño de las inversiones 
en Seguridad y sobre todo que las cuentas cuadren y sean transparentes para que la ciudadanía sea testigo en lo que se 
gasta el presupuesto con el que cuenta el municipio. 

Por lo que Apodaca en este rubro logro ser el segundo lugar en mejorar su calificación crediticia, al menos así lo deja 
claro el Presidente Municipal. 

“Yo creo que somos de los pocos municipios que fueron ratificados en la calificación crediticia, Apodaca está entre los 18 
municipios a nivel Nacional mejor calificados, ello de acuerdo a los calificadores internacionales Fitch Rating y HR Rating, 
donde tenemos la calificación doble A México que significa muy alta calidad”, afirmó. 

DESARROLLO URBANO Siendo Apodaca caracterizado como uno de los municipios a nivel Nacional que concentra 
más Parques Industriales, el edil presumió lo hecho en su administración al realizar la creación de 6 Nuevos Parques 
Industriales y 3 que actualmente están en construcción, para dotar de empleos a todos los ciudadanos. 

“Tal y como lo dijo el Gobernados Rodrigo Medina de la Cruz que Apodaca es el bastión de inversión extranjera, gracias 
a que Apodaca está posicionado como uno de los mejores municipios con vialidades, vías de comunicación y es el único 
que tiene dos Interpuertos internacionales, cuenta con vías férreas, siendo así el segundo municipio a nivel nacional en 
Parques Industriales”, remarcó. 

DESARROLLO SOCIAL DE LO MÁS TRASCENDENTAL En materia de Desarrollo Social, Eliud Elizondo Treviño hizo 
énfasis que en su periodo ayudó mucho a los sectores con más vulnerabilidad y desprotegidos, contribuyendo con becas 
a estudiantes, espacios deportivos de primer nivel, ayuda a personas con discapacidad, así como la implementación de 
talleres para rehabilitar a las personas con problemas de retraso mental. 

“En Desarrollo Social, invertimos en más de 160 mil apoyos para paquetes escolares y becas para los estudiantes que 
más lo necesitaron y cedimos terrenos en comodato para la creación de escuelas y Universidades más de 200 mil metros 
del patrimonio municipal. 

“Otra cuestión de desarrollo social importante fue el Deporte, se atendieron a casi 35 mil deportistas en los diferentes 
gimnasios y unidades deportivas de Apodaca, siendo así en la Olimpiada Estatal el Tercer lugar de Nuevo León con la 
representación de mil 300 niños y jóvenes en dicha competición”, explicó. 

Dentro del tema de Salud, Elizondo Treviño, enalteció la creación de un mastógrafo para realizar las pruebas de Cáncer 
de Mama a las más de 300 mil mujeres con las que cuenta el municipio, añadiendo a ello las más de mil 600 
fumigaciones contra el dengue a lo largo y ancho de éste trienio. 

Es así como la Administración que encabeza Eliud Elizondo Treviño, en menos de 9 meses logró revertir la situación 
pese a que hubo cambios en el ayuntamiento, siempre poniendo como prioridad mantener la calidad de vida de todos los 
apodaquenses, dejando así una administración sana y sin muchos problemas al contador público Raymundo Flores 



Elizondo próximo Alcalde en funciones. 

 
 

 


